



COIBA da la bienvenida a las alumnas becadas por la Fundación Carolina

La Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica recibió a las cuatro alumnas becadas por la Fundación Carolina para estudiar en el Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID) durante el curso 2009/2010.

Las becadas son María Lourdes Aguas González (Ecuador), licenciada multilingüe en Negocios e Intercambios Internacionales por la Pontificia Universidad Católica de Ecuador y Máster en Políticas Sociales y Dirección Estratégica para el Desarrollo Sostenible del Territorio; Juana De Lucini Andrade (Brasil), licenciada en Ciencia Política por la Universidad de Brasilia y Máster en Políticas Públicas; María Inés Barrios Zerón (Nicaragua), licenciada en Diplomacia y Relaciones Internacionales por la Universidad Americana y Máster en Comercio Exterior; y Eva Susana Cárdenas Reynaga (México), licenciada en Estudios Políticos y Gobierno por la Universidad de Guadalajara.

El programa de becas de la Fundación Carolina promueve la ampliación de estudios de licenciados y postgraduados procedentes de países latinoamericanos, fomentando las relaciones culturales y la cooperación internacional entre España y los países de la Comunidad Iberoamericana de Naciones.

Para la presente edición del MICID, la Fundación Carolina recibió 1.304 solicitudes de candidatos, un 5,5% más respecto a la convocatoria de 2008/2009. De esta forma, el Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo se sitúa en primera posición entre los programas de cooperación ofertados por universidades españolas a través de la Fundación Carolina, fuera del ámbito de Madrid.